



Propone Moreira que 'bolsa' de Fobaproa se destine a salud



Rubén Moreira, líder del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, informó que esta semana solicitará una **moción suspensiva** para que todos los partidos que integran al órgano legislativo revisen el Fondo Bancario de Protección al Ahorro (**Fobaproa**) en miras de su eliminación.

El **priista** detalló que lo haría antes de la discusión del Presupuesto de Egresos que, se prevé, ocurra en la Cámara baja esta semana, para su aprobación antes del 15 de diciembre, indicó el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**.

Durante su programa de análisis online, "Con Peras, Manzanas y Naranjas", señaló que la propuesta es que los **50 mil millones de**



pesos previstos para el rescate bancario del próximo año se **destinen en su lugar a salud, educación o carreteras**, rubros a los que se les recortó el presupuesto para su ejercicio fiscal de 2025.

El líder legislativo urgió a los cuadros políticos a llegar a un consenso que beneficie a los sectores más vulnerables del País.

Destacó que ese gasto impactaría positivamente a los productores de cera o de la fibra vegetal ixtle, a quienes se les podrían asignar mil millones de pesos.

Asimismo, propuso que se reactive el Fondo de los Pueblos Mágicos. El **economista Mario Di Constanzo** añadió que también se podría crear un fondo preventivo para los mexicanos que podrían ser deportados con la llegada de Donald Trump al frente del Gobierno estadounidense.

La semana pasada, el Partido del Trabajo (PT), aliado de la mayoría legislativa, presentó en la tribuna la iniciativa para eliminar el pago al Fobaproa, tras considerar que es una deuda inmoral que representa un robo a la nación, por lo que pidió su revisión de fondo.

El objetivo es que se aumenten las cuotas ordinarias y extraordinarias que el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) cobra a instituciones de crédito y con ello se elimine la asignación de recursos al Fobaproa, pues el primero entró en sustitución del segundo desde 1999.

Al respecto, Di Costanzo explicó que si se sumara todo lo que se le ha dado al Fobaproa desde que el IPAB existe, daría un resultado de casi 800 mil millones de pesos.



A esta propuesta se sumó también el PAN, a través de su propuesta de presupuesto alternativo, presentada el jueves pasado en la Cámara de Diputados, por lo que ahora, Rubén Moreira pide a Morena unirse a la causa.

"Compañeros de Morena, recuerden que por temas como el Fobaproa que criticaron, es que ustedes llegaron al poder. Ahora no traicionen a sus electores y sean congruentes para desaparecerlo", sostuvo Cabe resaltar que esta misma semana también se discutirán las leyes secundarias a la reforma judicial y la iniciativa que pretende regular los derechos de los trabajadores por aplicación.

<https://www.reforma.com/propone-moreira-que-bolsa-de-fobaproa-se-destine-a-salud/ar2919836?v=2>